



Le futur parc technologique de Martigny sera construit sur cette parcelle, à proximité du Centre du Parc qui abrite déjà l'Idiap et IdeArk.

LE NOUVELLISTE

Martigny aura son parc technologique

NOUVELLES TECHNOLOGIES ► MyPark, tel est le nom du technoparc que la commune et le canton vont construire à proximité du Centre du Parc. Présentation d'un projet qui a de l'avenir.

OLIVIER RAUSIS

La création d'un site technologique à Martigny, regroupant de la recherche, des start-up et des PME, va bientôt devenir réalité. Hier, le président de Martigny Marc-Henri Favre, le responsable de la promotion économique Philippe Vouilloz, le directeur-adjoint de l'Idiap Jean-Albert Ferrez et le chef du service valaisan de la promotion économique François Seppey ont présenté un ambitieux projet qui va voir le jour à proximité du Centre du Parc. Les précisions de Marc-Henri Favre: «Ce parc technologique, baptisé MyPark, offrira une plateforme d'échanges et de synergies pour les chercheurs, qui œuvrent au sein de l'Idiap, et pour les start-up et entreprises qui transforment les idées en réalités industrielles. En partenariat avec The Ark, IdeArk et l'Idiap, la commune est heureuse de favoriser un tel développement sur son territoire. Avec l'aménagement de ce parc technologique, nous comptons, à terme, sur la création de 500 nouvelles places de travail à haute valeur ajoutée.»

MyPark fera partie intégrante d'IdeArk, l'un des six sites technologiques créés en Valais par la fondation The Ark. Les autres sites sont BioArk à Mon-

they, PhytoArk à Sion, TechnoArk à Sierre, TeleArk à Brigue et BlueArk à Viège. Etroitement lié à l'institut de recherche Idiap, IdeArk est dédié aux interactions multimodales et à la gestion de l'information multimédia, deux domaines dans lesquels l'Idiap a acquis une réputation internationale.

Pour l'automne 2012

MyPark verra le jour à proximité du Centre du Parc, sur une



«Avec MyPark, nous comptons sur la création de 500 places de travail»

MARC-HENRI FAVRE

PRÉSIDENT DE LA COMMUNE DE MARTIGNY

parcelle de 10 000 m² que la commune va vendre au promoteur et maître d'œuvre Implenia. Ce dernier va construire un bâtiment de cinq niveaux, offrant une surface plancher de 14 000 m², ce qui représente un investissement de 40 millions de francs. Environ 1/5 du bâtiment (9,45 millions), sera acquis par IdeArk pour ses pro-

pres besoins. La moitié de cet investissement est assumé par le canton (3,3 millions) et la commune de Martigny (1,4 million). L'autre moitié consistera en un prêt sans intérêts du canton et de la Confédération, mais dont l'amortissement sera pris en charge par la commune. Tout ceci sous réserve de l'acceptation du projet par le Conseil général de Martigny et le Grand Conseil valaisan.

IdeArk n'occupera donc

qu'une partie du nouveau bâtiment. Le solde des bureaux sera disponible pour la location ou la vente sous la seule responsabilité du promoteur.

Au niveau du calendrier, le début des travaux est prévu au printemps 2011. Et si tout se passe bien, le parc technologique de Martigny sera opérationnel pour l'automne 2012.

Les entreprises de demain

Le Centre du Parc abrite déjà l'Idiap, le site technologique IdeArk, qui fait partie de la fondation cantonale The Ark et qui regroupe la dizaine de start-up créées pour valoriser les recherches effectuées à l'Idiap, ainsi que trois PME, également issues d'IdeArk, mais qui volent désormais de leurs propres ailes. La création de MyPark permettra dès lors d'accueillir plus d'entreprises, se réjouit Jean-Albert Ferrez, directeur adjoint de l'Idiap: «Nous commençons à devenir à l'étroit dans le Centre du Parc. Le projet MyPark, qui verra le jour à moins de 200 mètres du centre, offrira de nouvelles opportunités de développement pour IdeArk et les entreprises de demain. Je rappelle que trois entreprises issues d'IdeArk, Cinetis, Cnote et Snowpulse, employant une quinzaine de personnes, sont installées ici, de même que plusieurs start-up – Key Lemon, Klewel, Mixim, Moka, Quantesys, Geroco, Tastemap, Koemei... - œuvrant dans des domaines divers, mais directement liés aux travaux de l'Idiap.» OR